



Le métropolite Hilarion a reçu une délégation de la Fondation « Aide à l’Église en Détresse »



Le 16 avril 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu les représentants de la Fondation catholique internationale « Aide à l’Église en Détresse », à la maison paroissiale de l’église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés.

Ont pris part à la rencontre : le prêtre Martin Barta, aumônier de la Fondation, et Piotr Goumeniouk, responsable du Département des relations avec la Russie, ainsi que l’hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes.

Les interlocuteurs ont échangé leurs opinions sur l’actualité de la collaboration bilatérale. Il a été question, notamment, des résultats de l’activité du Groupe de travail commun de l’Église orthodoxe russe et de l’Église catholique romaine, de ses projets d’aide aux chrétiens persécutés du Proche-Orient et pour la défense des valeurs chrétiennes traditionnelles dans la société.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46448/>